



Saint-Omer Flandre Interface d'Entreprises

Samedi 10 décembre 2016 à Houlle : Pose de la première pierre du village d'entreprises

Implanté depuis 2012 au centre de HOULLE, Thibaut Blondel (gérant de la société Commtech) dispose de nouveaux locaux pour son activité professionnelle. Aujourd'hui, il construit un nouveau bâtiment capable d'accueillir cinq locataires dans des cellules de 240m² chacune.

Samedi 10 décembre 2016, à 11h, ce membre du Réseau des Ambassadeurs vous convie à la pose de la première pierre de son village d'entreprises.

Le bâtiment est modulable pour des entreprises souhaitant une plus grande surface. Chaque lot est complètement autonome sur son utilisation, ses consommations (eau, électricité...) et ses accès indépendants (porte sectionnelle, accès piéton...).

La conception du bâtiment a été axée sur deux priorités : l'ergonomie d'utilisation et la réglementation thermique. Les cellules sont isolées en toitures et périphéries (RT2012), des ouvertures pour un maximum d'éclairage naturel, le respect de la réglementation d'accessibilité, le tout sur un terrain clôturé avec accès par portail motorisé et parking. L'idée n'est pas de livrer une « coque nue » à aménager, mais plutôt un local prêt à être exploité après réalisation des aménagements suivant les exigences de chacun.

Un lieu d'échanges et de partage en émergence à Houlle.

Ces cellules sont destinées à des activités artisanales, commerciales, libérales, bureaux, show-room, petite production ou magasin. Chacun dispose d'une cellule indépendante mais partage des espaces communs, sans bien évidemment que les projets ne portent pas préjudice aux autres locataires. « Cette démarche de rejoindre un noyau d'entreprises reste l'objectif de créer un lieu d'échanges et de partage », pour Thibaut Blondel.



Vous êtes intéressé par le projet ? Contactez l'agence de développement SOFIE : contact@sofieagency.fr